
Ed è strano ma bellissimo essere qui, in questo teatro di 
mille battaglie guardando le ombre lunghe dei cavi sul 

mixer, i riflessi delle sedie, la scenografia appena illuminata 
da qualche spiraglio di sole che entra dalle tapparelle…

Il teatro è deserto, i mixer spenti, la scenografia ferma… Ma qui, 
dove ora sto scrivendo tutto parla! E sono parole e melodie che 

poche persone sentono e ancora di meno sono quelli che le 
comprendono. Ma sono sicuro che il mio socio sa… e sente!

Perché anche questa volta abbiamo creato qualcosa di grande, di 
enorme, di sicuramente glorioso ma allo stesso tempo creato con le 

note della semplicità. Qualcosa di NOSTRO che appartiene a NOI 
“Per sempre tutti insieme!!”

E mentre sul futuro ci sono molti punti di domanda, ancora si può 
assaporare il nostro grido. Un grido pieno di energia, di gioia, di 

vittoria… Di una storia che rimane incisa nello spirito e nell’anima! 

Tutto questo che noi abbiamo fatto VIVERE e con 
noi tutti gli ONDESTEIG hanno vissuto. E con noi 
tutto il pubblico ha VISSUTO! E, socio, le grandi 

emozioni si vivono e si fanno vivere. Perché, in 
primis, sono dentro di noi. E già posso sentire 

l’ansia per l’apertura delle porte… e quando le 
luci di sala si spengono… e tutto è buio. E poi… 

LUCE!

Grazie, socio, di essere al mio fianco!
Grazie per questa nuova storia che noi abbiamo 

scritto!
Grazie di questo sogno fatto insieme!

Luca
P.S. Ci sono persone che credono che la fortuna e 

il caso non esistono...


